

体育祭（高等部1年生）

一生懸命走った「徒競走」、お手玉をネットに入れてバトンを繋いだ「リレー」、大玉を色々な方法で運び、紅白それぞれ絆を結んで力を合わせた「大玉リレー」、応援グッズや手拍子で仲間に力を送った「応援」、大きく、力強い踊りやパレードで心をつにした「半田ソーラン節」。カいっぱい取り組み、大きく成長できました。



産業現場等における実習（高等部3年生）

高等部第3学年は、6月13日から24日までの2週間「産業現場等における実習」を行いました。卒業後の職業生活や社会生活について、体験を通して学習することや、生徒の能力や適性を把握し、よりの確な進路指導を行うことを目標に行いました。今回の実習でよくできたことを自信に変え、積極的に学校生活を過ごしてほしいと思います。また今回の実習で分かった課題については、卒業するまでに克服することができるよう支援を続けていきます。



校外学習（高等部 2 年生）

高等部 2 年生は、7 月 13 日に「みんなで協力 楽しい思い出」をテーマに美浜自然の家に行ってきました。宿泊ができなくなり残念でしたが、風船運びリレーやドッジビーストラックアウトをみんなで楽しみました。どちらも大変盛り上がりました。入所式やルール説明、清掃活動など自分の役割にしっかり取り組んだり、友達と協力したりするなどして楽しい思い出を作ることができました。



社会見学（高等部1年生）

高等部1年生は、9月16日に社会見学に行きました。基礎・生活コースはミツカンミュージアム、総合コースはJFEスチールを見学しました。ものづくりの様子や働いている姿を見て学び、働く上で大切なことを教えていただきました。

ミツカンミュージアムでは、酒粕から酢を作る様子を見て、船で半田から江戸へ酢を運ぶ疑似体験をすることができました。



修学旅行（高等部3年生）

高等部第3学年は、11月1日から2日の日程で三重県へ修学旅行に行ってきました。「学ぶ」、「体験する」、「楽しむ」の三つをテーマに、「伊勢神宮・おはらい町」、「ミキモト真珠島」、「志摩スペイン村」の3か所を回りました。集団行動や時間を守ることを、公共の場でのルールやマナーなど、事前に学習したことを生かし、楽しい思い出をたくさん作ることができました。



ゆめまつり（高等部2年生）

高等部2年生は、ゆめまつりで「～Let's enjoy 今もこれからも～」の舞台発表をしました。生徒一人ひとりが一生懸命自分の役割を果たし、みんなで協力して舞台を盛り上げることができました。積み重ねた練習の成果を発揮し、緊張しながらも堂々と発表している姿は輝いていました。

2年生一丸となって作り上げた舞台発表は、新たな友情、自信、そして素敵な思い出となりました。

